

Pueblos Indígenas de la Amazonía en la COP26

Para salvar el planeta, debemos salvar la Amazonía



3 NOV

PUNTOS CLAVES:

- Necesitamos una alianza entre los pueblos indígenas, los países del norte y europeos para luchar por la tierra y por la vida.
- La ciencia y la sabiduría ancestral debe unirse para salvar la Amazonía.
- El fortalecimiento de financiamiento directo en los territorios, permitirá enfrentar la crisis climática y contribuir a la conservación de bosques.

|| **Garantizar que los fondos lleguen directamente a los pueblos indígenas, es clave para alcanzar las metas climáticas.** ||

Hoy, 3 de noviembre la delegación de COICA participó de varios eventos en donde ratificaron la importancia de generar acciones pensadas desde los pueblos y territorios amazónicos e impulsadas por los Estados y la comunidad internacional para alcanzar un impacto real en la protección del planeta y la mitigación del cambio climático.

En este marco, los líderes y lideresas han hecho hincapié en la necesidad “urgente de implementar acciones eficientes para garantizar el financiamiento directo al territorio y evitar que la deforestación y degradación en nuestra Amazonía se incremente” indicó Tabea Casique, coordinadora de Educación de COICA; ya que “de acuerdo a varios estudios a penas del 1% al 5% de fondos climáticos ingresan a las comunidades”, según Tuntiak Katán, coordinador de la Alianza Global.

La adecuada implementación de mecanismos de financiamiento, permite impulsar estrategias para proteger el 80% de la Amazonía al 2025. En este contexto, Gregorio Mirabal, coordinador de COICA, exaltó que la protección de la Amazonía, no solo va a salvar la vida de los pueblos indígenas, si no de la humanidad en general.

#EscuchaElGritoDeLaSelva